Firma Milo GmbH & Co. KG

Herr Joachim Ehring

Erfahrungsbericht über Energiearbeit - Optimierung der Firmenräume

Sehr geehrter Herr Ehring,

ich komme sehr gerne Ihrem Wunsch nach und schreibe Ihnen einen Bericht über Ihre Energiearbeit bei uns in der Firma.

Folgend die Erfahrung mit Herrn Ehrings einzigartige Energiearbeit:

Als ich Herrn Joachim Ehring kennen gelernt habe wusste ich was eine Raumoptimierung nach Feng -Shui st, nicht aber was es heißt einen Raum bzw. gleich das ganze Grundstück energetisch zu reinigen.

Herr Ehring hat mich und meinen Mann die Stellen in unserem Betrieb spüren lassen, wo Belastungen aus verschiedenen Zeitepochen vorhanden waren.

Diese Energien beeinflussten negativ uns und unsere Mitarbeiter.

Im Gesundheitlichen Bereich wie auch im Mentalen. z.B. klagte unsere Sekretärin über Kopfschmerzen und Unwohlsein an Ihrem Schreibtisch und ich fühlte mich überhaupt nicht Wohl in meinem Zimmer, das ging so weit das ich sogar aufhören wollte in meiner eigenen Firma zu arbeiten. Herr Joachim Ehring konnte dank seiner Fähigkeit all diese Störstellen energetisch klären.

D.h. er hat die negativen Energien geklärt und in Positive Energie Umgewandelt. So hatten wir von nun an einen energetisch gereinigten Betrieb, wundervolle "Wächter" der vier

Elemente die uns bis Heute Wohl gesonnen sind und er hat uns einen zusätzlichen Energieplatz aktiviert.

Dank Herr Ehring und seiner Energiearbeit arbeite ich immer noch in meinem Betrieb und meine Sekretärin hat nie wieder über Kopfschmerzen geklagt. Und mein Mann hatte enorme Energie und Kraft durch die Energiespirale in seinem Zimmer.

Wir sind alle glücklich und zufrieden

Radmila Kostic